

Von: Manfred Welling

Gesendet: Mittwoch, 22. Juni 2011 15:25

An: info@tunnelaktion.de

Betreff: Meinung

man braucht keine 2MRD um die S- Bahn in München zu verbessern. Eine gute Wartung würde schon Einiges bringen und Arbeitsplätze schaffen.

Die Türen frieren im Winter zu, hier fehlt einfach Silikon an den Türdichtungen, Stellwerke blockieren, Öl und Fett schafft hier Wunder, einfach mal alle Schrauben und Verbindungen festziehen, Verschleissteile auswechseln, hat schon Wunder gewirkt, gute Fahrplanabstimmung verbessert einiges.

Einfach mal realisieren, dass es in München unmöglich ist den Verkehr auf der Strasse abzuwickeln, man muss Menschen motivieren öffentliche Verkehrsmittel zu benutzen.